

le service maternité informe



Publié le mardi 31 mars 2020

Dans le cadre de la crise COVID-19, le service de maternité informe ses patientes que:

- > les Sage-Femmes libérales restent leur lien privilégié avant et après l'accouchement.
- > le CH Perpignan privilégie l'accueil des grossesses et nouveau-nés relevant d'une maternité de type III et d'une pathologie liée au COVID-19
- > la polyclinique de la Méditerranée privilégie l'accueil des grossesses physiologiques
- > Les maternités du CH Perpignan et de la polyclinique Méditerranée sont en lien pour accueillir au mieux toutes les patientes dans ce contexte difficile.

